



3学期がはじまり、1年で最も寒い季節を迎えています。子どもたちは18日から大縄に挑戦しています。寒さの中でも楽しそうに過ごしている子どもたちに、元気もらっています。先日は、学校関係者アンケートにご協力いただきありがとうございます。3月に、全体の結果や考察、次年度の計画などをまとめて、お知らせいたします。

これから、1年で最も寒い時期を迎えます。新型コロナウイルスとインフルエンザの感染防止を徹底し、三学期を乗り切りたいと思っています。子どもたちの体調管理には、学校でも十分注意をしていますが、ご家庭でも「手洗い、うがい、マスク着用」の徹底をお願いします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

1/10 三学期始業式

三学期最初の行事、始業式が1月10日に行われました。

校長からは、3つのお願いと2023年の目標に関して話をしました。

3つのお願いとは、①「三学期も『新型コロナウイルスやインフルエンザウイルスから自分を守る』を徹底し、自分や自分の周りの人を大切にすること。」②「“あいさつ”を大切にすること。」③「靴、スリッパを徹底して揃えること。」の3つです。

また、2023年の東山小学校の目標は、「仲間のことを考えて、みんなが笑顔になれる学校」にすることを宣言しました。

これらの話を子どもたちは、画面を通して、真剣に聞いていました。



1/17 地震避難訓練



地震が発生したとき、被害を最小限におさえるには、一人ひとりがあわてずに適切な行動をすることが極めて重要です。そのためには、みんなが地震について関心を持ち、いざというときに落ちついて行動できるよう、阪神淡路大震災が発生した日に合わせて、1月17日(火)に地震避難訓練が行われました。

運動場への避難では、防火扉をくぐって、約6分で全校児童738名が集合することができました。

また、教室での振り返りでは「**お**さない・**は**しらない・**し**ゃべらない・**も**どらない」を”命を守る合言葉”として、自分の命を守ることの大切さを再認識しました。



1/18~24 大縄ウィーク Start

1/25~2/1



今年も大縄の季節がやってきました。今年度は1月18日~24日が練習期間、1月25日~2月1日が記録期間となりました。

1月17日(火)の集会では、体育委員が「縄にひっかかってしまう事は誰にでもあると思います。そこで、どう声をかけたり、行動するかが大切です。「おしいよ。」「つぎ頑張ろう!」「どんまい。」「大丈夫?」など、励ましの声をかけ合ってクラス全員で力を合わせましょう。」と記録だけでなく、みんなで取り組むことの重要性を全校児童に伝えました。

休み時間のグラウンドは、寒さに負けず、コロナ、インフルエンザにも負けず、たくさん子どもたちと先生たちで大混雑!!各クラス、声をか



けて励まし合い、跳び方を教え合いつつ、力を合わせて大縄に挑んでいます。一生懸命、みんなで取り組んでいる姿は、一体感があり、とても楽しそうです。見ているこちらの体も心もたたくようになります。

学校前道路での駐停車はご遠慮願います。

登下校時、送迎が必要な場合は、体育館前の駐車場に車をとめてください。学校前の道路に、車が駐停車していると、交通の妨げになったり、事故を誘発する可能性もあります。お手数ですが、ご理解ご協力をお願いいたします。

お知らせ

1. 学習参観・学年懇談会について
2月7日(火) 1:45~参観授業 2:45~学級懇談会
※授業参観、学年懇談会にご出席をお願いいたします。
2. 小学校体験入学・入学説明会について
2月14日(火) 9:30 受付開始 10:00 説明会開始

1/24 給食週間

1月24日~30日は「全国学校給食週間」です。

貝塚市では、毎年テーマを決めて、学校給食をより深く学ぶ機会としています。今年の給食週間のテーマは、「貝塚市の給食のひみつ」です。この1週間の「給食のひみつ」は、次の通りです。

- 24日(火)「クリームシチュー」の秘密
- 25日(水)貝塚産「春菊」の秘密
- 26日(木)「パン」の秘密
- 27日(金)「だし」の秘密
- 30日(月)貝塚産「米」の秘密

また、1月24日(火)の給食集会では、歴史と給食週間についてのお話が、給食委員会からありました。

給食の歴史は『約130年前の明治22年、山形県鶴岡市の忠愛小学校で、お弁当を持ってくることが出来ない子どもたちのために、昼ごはんが出されたことが、給食の始まりと紹介されました。その時の給食は、おにぎりや焼き魚と漬物。その後、戦争中には、食べ物が少なくなり給食を作れなくなりました。しかし、戦争が終わった昭和21年12月24日には給食が再開され、1月には全国的に広がっていったそうです。それを記念して、1月24日を給食記念日としたとのことです。』と紹介されました。



東山の笑顔満開!!!

始業式の朝、「校長先生、メガネ忘れた。」と目をしょぼつかせて近寄ってきた子ども。

「見えてるの?大丈夫?」と声をかけると「何か、朝、おかしかったねん。まあ、今日は昼までやから、多分、いけると思うよ。」と返事を残し、校門をくぐって行きました。

長い休みの後は、いつもの生活ペースに戻るまでには、少し時間が掛かります。

